



▶ TPST NITIKAN 2

Genangan Air saat Hujan Lebat Jadi Persoalan

UMBULHARJO—Pemkot Jogja menggelar monitoring di kawasan Tempat Pengolahan Sampah Terpadu (TPST) Nitikan 2, Kelurahan Sorosutan, Kemantren Umbulharjo, Rabu (14/12). Dalam pemantauan tersebut, persoalan genangan air yang terjadi tiap kali hujan lebat ditemukan.

Aman Yuridijaya, Sekda Kota Jogja mengatakan monitoring ini dilakukan dalam rangka membangun TPST Nitikan 2. Terkait dengan genangan air, Aman menyampaikan telah dikomunikasikan dengan warga

dan tercapai kesepakatan. "Ada hal teknis menyangkut penyaluran air lingkungan yang kami bicarakan dengan seluruh warga, dan tercapai pemahaman yang sama," katanya.

Menanggapi persoalan genangan air di kawasan TPST Nitikan, Aman Gandeng menyampaikan akan dilakukan langkah penanganan. "Pengerukan sekarang [2022], 2023 jalan air di permanenkan, 2024 sistem drainase secara kawasan disempurnakan," katanya.

Dalam monitoring tersebut, Sugeng Darmanto Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota

Jogja menyampaikan saat ini proses pendirian TPST Nitikan 2 masih tahap persiapan pengerukan saluran air. "Ini tahap persiapan untuk nguruk dulu, kalau sudah nguruk nanti kami komunikasi dengan masyarakat juga, apakah memungkinkan ketika diuruk sebagian air tidak bermasalah. Lalu 2023 awal kami dirikan pembangunan [saluran air]," katanya.

Sugeng berharap pembangunan yang akan dilakukan, nantinya tidak merugikan masyarakat. "Apabila dimungkinkan sumber daya manusia di sekitar Nitikan akan dilibatkan dalam aspek kegiatan pengelolaan sampah terpadu," katanya.

Muhammad Zulazmi, Lurah Kelurahan Sorosutan menyatakan rencana perbaikan saluran air di kawasan TPST Nitikan telah sesuai dengan aspirasi warga. "Tentu ini sesuai aspirasi warga kami. Kawasan ini harus dipikirkan serius karena memang terjadi genangan setiap hujan besar," katanya.

Ia juga menyampaikan dukungan warga terkait rencana pemerintah tersebut. "Prinsipnya warga kami mendukung kegiatan pengolahan sampah di sini, hanya memang perlu diperhatikan soal kawasan ini, sehingga mendukung kegiatan pemerintah untuk mengolah sampah di sini," katanya. (Stefani Yulindriani)



Sekda Kota Jogja Aman Yuridijaya (dua kanan) bersama beberapa dinas terkait melakukan monitoring kawasan TPST Nitikan 2, Rabu (14/12).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005